
€ 17 millones ell 
progran1a ANDA 

"17.1 millones de colones ·procedentes de 
fondos de AID, dentro del Programa ANDA
ORE, que le permitieron ejecutar 156 ero
yectos de acueductos y 90 de alcantarilla
dos, invirtió la ANDA durante el año que es
tá por concluir". 

vechamiento de mano de obra procedente 
de las mismas localidades. 

Asi lo dio a conocer el presidente de esa 
institución, Tte. Cnel. e Ing. Roberto Este
ban Santos, en la celebración de la fiesta de 
fin de año para el personal de la ANDA, 
agregando que con eso se benefició !!O sólo a 
las comunidades y usuarios, sino a su vez, se 
generaron fuentes de trabajo con el apre>-

En lo referente al mejoramiento del servi
cio, dijo, se instalaron 22 nuevos equipos de 
bombeo con una inversión de 895 mil colones 
y se construyeron once nuevos pozos para 
beneficiar a igual número de comunidades,. 
lográndose también la instalación de 23,214 
nuevos servicios de acueductos y 19,659 de 
alcantarillados, que beneficiaron a 163,000 
habitantes más, mediante conexión directa 
de agua potable y a 138 mil con de servicio 
de alcantarillado. 

Al referirse al sector de mediación, el 

Nombrado ayer Obispo 
de Santiago de Maria 

Obispo titular de la Dióce
sis de Santiago de María, de
partamento de Usulután, ha 
sido nombrado por su Santi
dad Juan Pablo Il, el sacer
dote monseñor Rodrigo 
Orlando Cabrera ·Cuéllar, 
perteneciente al clero de 
aquella Diócesis. 

La noticia fue dada oficial
mente ayer por la Nunciatu· 
ra Apostólica en El Salvador 
y fue publicada en la edición 
de la tard~ de ayer , 23 de di· 

ciembre, del diario del Vati· 
cano 'L'Osservatore Roma· 
no". 

El comunicado de prensa 
que nos fue enviado por la 
Nunciatura dice lo siguien
te : " La Nunciatura Apostóli
ca en El Salvador se comr,la
ce en comunicar que "L Os
servatore Romano", en su 
edición de la tarde del día de 
hoy 23 de diciembre de 1983 
publica la siguiente noticia : 
__ ..Pasa a la página 45 _ 

Exaltar los valores 
del pueblo expónese 

Durante la presente con
tienda política, deben exal-

,._ tarse los valores morales y 
espirituales de nuestro 
pueblo y la patria . También 
proclamar la defensa de los 
derechos inherentes a la per
sona humana. Debemos 
rechazar como siempre esa 
violencia ciega, para res
taurar y propiciar la reunifi
cación de la familia salvado
reña. 

Así lo expresó el mayor 
Roberto D' Aubuisson 

Arrieta, candidato a la Pre
sidencia de la República por 
parte del Partido Alianza 
Republicana Nacionalista 
(ARENA). "Con profunda 
convicción de los ideales an
tes mencionados y con la 
misma entereza y emoción 
que experimenté como mili
tar cuando hice el juramento 
ante la Bandera de mi 
Patria, con esa misma ente
reza continuaré aún con el 
riesgo personal, haciendo 
__ ..Pasa a la página 44 __ _ 

presidente de ANDA expresó 
que además de efectuar la 
reparación de 18,500 medido
res de agua, se instalaron 
25,000 nuevos aparatos de · 
medición y se elaboraron 2Zl 
diseños para nuevos 
acueductos y alcantarilla
dos. También se logró la fir
ma de un contrato para el es
tudio de factibilidad técnica
económica y diseño final de 
ingeniería, para ampliar los 
sistemas pnmarios de alcan
tarillado de la Zona Metropo
litana de San Salvador, estu
dios que tendrán el costo de 
un millón 600 mil colones. 
__pasa a la página 33 __ _ 

SINGULAR. Dr. René For
tin Magaña, secretario gene
ral de AD, expone que la 
nueva Constitución es muy 
especial, singular. Recoge la 
opinió_n de muchos partidos y 
sectores. 

JURAMENTADOS. Miembros directivos de 
la "Asociación de Desarrollo Comunal Mire
ya", de esta capital, son juramentados por 
el subsecretario del Interior, Dr. Juan José 

Sofontes, lo acompaña el titUlar, don Isidro 
López Sermeño. El desarrollo humano y la 
obra fisica en' su comunidad, son los fines de 
la entidad naciente, se informó. 

-Pacto Contadora 
entregan al país 

El Proyecto de Desarrollo de los puntos 
contemplados en el Documento de Objetivos 
de Contadora, entregó ayer el vice ministro 
de Relaciones Exteriores del país, Dr. Ale
jandro Gómez Vides su homólogo de Pana
má, José María Cabrera. 

La misión del subsecretario José María 
Cabrera ha sido similar en todas las ca pita- '
les de Centroamérica, ayer mismo estuvo ~ 
en San José, Costa Rica ; Managua, Nicara
gua; Guatemala, Honduras y San Salvador. "· 

El subsecretario de Panamá llegó en ho
ras de la tarde al aeropuerto de llopango en 
avión especial, procedente de Guatemala y 
entregó al Dr. Gómez Vides el Proyecto de 
Desarrollo de los Objetivos de Contadora, 
con el fin de que el gobierno salvadoreño los 
conozca, estudie y se manifieste si está de 
acuerdo con ellos. 

Por su parte el subsecretario, Dr. Ale
jandro Gómez Vides, expresó que no podía , 
dar ninguna declaración al respecto ya que 
aún no se conocía el documento ~itado. Gó
mez Vides estuvo desde las 11 :30 de la ma
ñana hasta en horas de la tarde que recibió 
al visitante allí mismo en el aeropuerto de 
llopango. . __pasa a la página 43 __ _ 

SÍ\TISFACCION. EIINPEP 
se siente satisfecho de la la
bor desarrollada durante el 
presente año en beneficio de 
sus pensionados. Worma el 
CPC Benjamin Wi!frido Na
varrete, presidente. 

' 
Servicios especiales '"f 

de Tránsito estos días 
Sobre la prestación de ser

vicios especiales durante la 
presente temporada de fin 
de año, informa ampliamen
te al público el jefe del De-

~~ilioen\~ni:n~~er~roiei 
DEM Humberto P . Villalta. 

Los dias lunes 26 y martes 
27 de diciembre, el Departa
mento General de Tránsito 
tendrá turno especial, a fin 
de que los servicios que de
manda el público de dichas 
oficinas centrales, no se in
terrumpan en esta época va
cacional de Navidad y Año 
Nuevo. 

El horario de atención se
rá de las 8:00a.m. a las 16:00 
p.m., informó eUefe del De-

"-' 
partamento General de :._ 
Tránsito, teniente coronel 
DEM Humberto P. Vlllalta, 
quien además es presidente '1 

de la Comisión Nacional de 
Educación y Seguridad Vial 
(CONESVI). 

Otro servicio extraordina
rio que prestará Tránsito, 
será el de atender los días 28, 
29 y 30, de 8:00 a 13:00 p.m. 
en su Sección de Decorrusos, 
a todas aquellas personas 
que requieran permiso para 
salir del país, con sus pro-

~~s.;.e~~o~i~~~sm~Jf~';~ 
atenderá la actividad men-
cionada. · 

El Departamento General 
__pasa a la página 34 __ _ 

Califican Constitución 
83 de ''pacto social'' 

Esta décima tercera Constitución de la República viene a 
ser una especie de contrato, de pacto social que la hace muy 
importante, dijo ayer a los periodistas el secretario de AD, 
Dr. René Fortín Magaña. 

La Constitución del83 es muy especial, distinta a ·las ante
riores que eran abstractas, de principios m uy hermosos, pe
ro que no se vivian en la práctica ; ahora sin embargo, tene
mos una especie de pacto político, convenio entre partes beli
gerantes y descrepantes que van hacer posible gobernar en 
el futuro con mayores dificultades que antes, ya que el nuevo 
presidente tendrá un Congreso donde estaráf! representadas 

mo obra humana, indiscutiblemente la nueva Carta Magna 
tiene sus imperfecciones, ya que algunas constitue!iones ante
riores específicamente la del 50 es una obra más acabada, 
más ~rfecta desde. su punto de vista general. 

Pero la ConstituCIÓn del83 es una magnifica obra, producto 
de las circunstancias actuales y de un esfuerzo colectivo en
vidiable aseguró el dirigente político de AD durante el desa
yuno a 1á prensa nacional con motivo de las fiestas de Navi-\ ' 

INFORMA. El Cnel. Ricardo Aristides Cienfuegos, jefe del 
Comité de Prensa de la Fuerza Armada, informa de diferen
tes acciones militares registradas en diferentes puntos del 
país, principalmente en e[ Norte del departamento de M~ra
zán, donde el Ejército, -dijo-, combate con gran energ13 a 
las organizaciones subversivas. 

distintas fuerzas, subrayó el Dr. Fortín Magana. . 
Indiscutiblemente, apuntó, vamos a col!'enzar a vivir una 

etapa dificil, seria, dura, pero que nos hac13 falta VIVU'la. Co-

dad y Año Nuevo. . . 
La característica principal de esta nueva ConstituCión que 

entró en vigencia el pasado 20, es que recoge las opUllones de 
distintos partidos debemos recordar que anteriormente se 
acostumbraba qu'e la Asamblea Co~ituyente recibía un 
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